

Se espera que el nodo logístico se desarrolle junto al Parque Industrial



Como informó Diario San Rafael, el intendente Emir Félix firmó un convenio con el ministro de Transporte de la Nación, Alexis Guerrero, para crear un nodo logístico en San Rafael, mediante el cual se busca descongestionar el radio urbano de vehículos pesados que en la actualidad ingresan por reparto o distribución de mercadería. Al respecto, brindó detalles a FM Vos (94.5) y Diario San Rafael Eduardo Rodríguez, coordinador de Ordenamiento Territorial del Municipio.

Explicó que lo firmado fue “la posibilidad de generar la infraestructura de un edificio de transferencia de carga, lo que va a conformar el nodo logístico, porque en realidad es un programa a mediano y largo plazo, que se termina constituyendo como nodo logístico, pero lo que se firmó fue la infraestructura primaria del centro de transferencia de cargas”. “Esto va a permitir tener una infraestructura fuera del radio céntrico, con posibilidad de conectividad próxima al Parque Industrial, para generar un sistema en el que podamos tener todo el transporte de carga pesada fuera del radio céntrico y achicar ese sistema de carga, que no entren los camiones de gran porte a nuestra ciudad, y poder distribuir en pequeños transportes la carga al destino final”, dijo, y agregó que “lo que integra este centro de transferencia de carga es la infraestructura necesaria para que el Parque Industrial se revitalice, lo que es parte de un programa más grande”.

Cumplida la posibilidad de contar con el dinero para desarrollar esta obra, resta esperar ahora el llamado a licitación de cara a contar con los trabajos concluidos lo antes posible. Actualmente, la carga pesada tiene horarios de circulación, lo que causa demoras y



gastos extra. “Esto sería fuera del radio céntrico, permitiría llegar a cualquier horario, conectado con las rutas de acceso, y eso redundaría en menores costos de logística y tiempo, que es lo que se busca funcionalizar”, destacó.

Cabe decir que las obras que avanzan día a día en el Acceso Norte a San Rafael forman parte de lo que será el nodo logístico, lo que denota una razón más respecto de la importancia que tienen.

<http://diariosanrafael.com.ar/diariosanrafael/wp-content/uploads/2021/08/Eduardo-Rodriguez.mp3>